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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA FACULDAD E DE 
EDUCAÇÃO DA UFMG – REALIZADA EM 1º DE SETEMBRO DE 2 014. 
 
ATA N o 06/2014 – Às quatorze horas do dia primeiro de setembro do ano dois mil e quatorze, 
na sala Prof. Emmanuel Fontes da Faculdade de Educação, realizou-se uma reunião ordinária 
da Congregação da Faculdade de Educação, sob a presidência da Senhora Diretora, Profa. 
Juliane Corrêa, e contando com a presença dos seguintes membros: Prof. João Valdir Alves de 
Souza, Vice-Diretor da FaE; Prof. Alexandre Borges Miranda, Chefe do Departamento de 
Administração Escolar; Prof. Cláudio Marques Martins Nogueira, Chefe do Departamento de 
Ciências Aplicadas à Educação; Profa. Analise de Jesus da Silva, Subchefe do Departamento 
de Métodos e Técnicas de Ensino; Profa. Valéria Barbosa Resende, Coordenadora do 
Colegiado do Curso de Pedagogia; Prof. André Márcio Picanço Favacho, Coordenador do 
Colegiado de Licenciatura; Prof. Josiley Francisco de Souza, Subcoordenador do Colegiado do 
Curso de Formação Intercultural para Educadores Indígenas; Profa. Maria de Fátima Almeida 
Martins, Coordenadora do Colegiado do Curso de Licenciatura em Educação do Campo; 
Profa. Maria da Conceição Ferreira Reis Fonseca, Coordenadora do Colegiado de Pós-
Graduação em Educação; Profa. Nilma Soares da Silva, Subcoordenadora do Colegiado do 
Curso de Mestrado Profissional; Profa. Isabel Cristina Alves da Silva Frade, Diretora do 
CEALE; Profa. Maria Luiza Rodrigues da Costa Neves, Diretora do CECIMIG; Profa. Ana 
Maria Rabelo Gomes, representante da FaE no Conselho Universitário; Prof. Carlos Augusto 
Novais, Representante da FaE no CEPE; Alessandro Athouguia Rocha e Gilson Antônio 
Mathias, representantes do Pessoal Técnico Administrativo da FaE; e Profa. Suzana dos 
Santos Gomes, representante convidada da UAB/FaE. Justificaram suas ausências: Profa. 
Cynthia Greive Veiga, Prof. Eduardo Fleury Mortimer e Profa. Mônica Correia Baptista, 
representantes dos professores efetivos da FaE; Profa. Tânia Margarida Lima Costa, Diretora 
Geral da Escola de Educação Básica e Profissional da UFMG; Alexandre Dias Santos, 
representante do pessoal técnico administrativo da FaE; Prof. Júlio Emílio Diniz Pereira, 
representante convidado do NAPq/FaE; e Ricardo José de Miranda, representante convidado 
da Biblioteca FaE. Verificada a existência de quorum, a professora Juliane agradeceu a 
presença de todos. A seguir, passou-se à pauta: 1. Aprovação da ata. A senhora diretora 
submeteu aos membros da Congregação a ata da reunião do dia 04/08/2014, enviada 
antecipadamente para todos. Colocada em votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 2. 
Informes. A professora Juliane informou: 2.1. As ações da diretoria durante o mês de agosto 
de 2014, quanto: a) Ao andamento das ações na justiça contra a FaE/UFMG; b) Ao percurso 
feito junto às diversas Pró-Reitorias e aos setores da Faculdade visando buscar soluções para 
problemas diversos; c) As metas e objetivos para os próximos anos; d) As ações voltadas para 
a manutenção da Unidade; e) Aos quadros das obras previstas na FaE e o cronograma para a 
execução das mesmas. 2.2. A professora Valéria Resende informou sobre o Exame Nacional 
de Desempenho dos Estudantes – ENADE, a ser realizado pelos discentes do Curso de 
Pedagogia em novembro de 2014; informou também sobre a “Mostra das Profissões”, a ser 
realizada no Campus Pampulha nos dias 13 e 14 de setembro próximo, quando cada Colegiado 
deverá apresentar aos visitantes o seu curso. 2.3.  O professor Carlos Novais informou que 
quando o professor João Valdir foi eleito vice-diretor da unidade, como vice-coordenador do 
Colegiado de Licenciatura, assumiu, pró-tempore, a coordenação até a realização de eleição de 
nova coordenação. Em reunião do Colegiado de Licenciatura no dia 11 de agosto próximo 
passado, foram eleitos, como coordenador, o professor André Márcio Picanço Favacho, e vice-
coordenador, o professor Carlos Augusto Novais, para um mandato de dois anos. 3. Processo 
de Estágio Probatório. A senhora diretora apresentou o processo de Avaliação Final de 
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Estágio Probatório da Profa. Suzana dos Santos Gomes, solicitando ao parecerista, prof. 
Alexandre Borges de Miranda, para relatar seu parecer. Em seguida, colado em votação, o 
parecer foi aprovado por todos. 4. Processo de Progressão Horizontal. A professora Juliane 
apresentou, nos termos da Resolução Complementar 01/2008, do Conselho Universitário da 
UFMG, o processo de Progressão Horizontal da professora Marina de Lima Tavares, do nível 
2 para o nível 3 da classe de professor adjunto. Colocado em votação, o processo foi aprovado 
por unanimidade. 5. Aprovações ad referendum. Foram homologadas as seguintes 
aprovações: 5.1. Curso de Especialização em Análise Pluridisciplinar sobre Situações de 
Trabalho, coordenado pela professora Daisy Moreira Cunha, parecer do professor Bernardo 
Jefferson de Oliveira. 6. Outras aprovações. 6.1. O parecer sobre o projeto para realização da 
“VIII Mostra de Cinema Imagem dos Povos: mercado áudio visual e diversidade”, coordenado 
pela professora Maria Cristina Soares de Gouvêa. 6.2. O parecer sobre o projeto para 7ª oferta 
do Curso de Especialização em Ensino de Ciências por Investigação – ENCI-UAB, 
modalidade a distância, coordenado pela professora Carmen Maria de Caro Martins. 6.3. O 
Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de prestação de serviços firmado entre a UFMG e a 
FUNDEP para apoio ao projeto do Curso de Especialização em Educação em Ciências para 
Professores do Ensino Fundamental I – ECEF, prorrogação seu prazo de vigência de 31 de 
dezembro de 2014 para 31 de dezembro de 2015. 6.4. A reoferta em 2015, do Curso de 
Especialização em Educação em Ciências para Professores do Ensino Fundamental I - ECEF, 
coordenado pelas professoras Maria Luiza Rodrigues da Costa Neves e Nilma Soares dos 
Santos. Nada mais havendo a tratar, a professora Juliane Corrêa encerrou a reunião, da qual 
eu, Ilda de Oliveira Magalhães, na qualidade de Secretária, lavrei a presente ata que, se 
aprovada, será assinada por todos. Belo Horizonte, 1º de setembro de 2014.  


